



Kepler Universitätsklinikum

KOFÜ-Newsletter #41 zum Covid-19

14.12.2020

Sehr geehrte Mitarbeiterin, sehr geehrter Mitarbeiter!

Wir möchten Sie regelmäßig über Aktuelles in der Corona-Thematik auf dem Laufenden halten.

Umfassende Informationen finden Sie hier:

Gelenkte Dokumente:	http://dml.kepleruniklinikum.at/sites/KUK/SitePages/Corona.aspx
Fragen und Antworten (FAQs):	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1326/Haeufig-gestellte-Fragen-zum-Thema-Corona.aspx
Videoinformationen:	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1320/Corona-Informationsvideos.aspx
KOFÜ-Newsletter:	http://intranet.kepleruniklinikum.at/gf_kofue/Seiten/Newsletter.aspx
Sie haben Fragen:	fragen.corona@kepleruniklinikum.at

Aktuelle Daten KUK (Stand 14.12.2020 7.00 Uhr)

PatientInnen:

	14.12.2020
Bestätigte Fälle auf Normalstation	147
Bestätigte Fälle auf Intensivstation	31
Hospitalisierte Verdachtsfälle	0
Entlassungen genesener PatientInnen bisher	908
Verstorbene gesamt bisher	136

MitarbeiterInnen-Testung am MC

Zentrale Testung:

Alle MitarbeiterInnen der nicht-medizinischen-Geschäftsbereiche des MC3 und MC4 können ab 14.12.2020 jeweils am Dienstag und Donnerstag zwischen 06:30 und 09:30 Uhr zur zentralen Antigen-Schnelltestung in den MC3 Bau A, 1. Stock, Bereich Aula, zur Abstrichentnahme kommen. An den Feiertagen: 24.12.2020 und 31.12.2020 finden kein Betrieb statt!

Eine Voranmeldung für diese wöchentlichen Testungen ist derzeit nicht notwendig. In Kürze wird von der IT ein Terminmanagement-Tool im Intranet zur Verfügung gestellt. Informationen folgen.

Dezentrale Testung:

Medizinisches Personal wird weiterhin dezentral abgestrichen ebenso in der Zeit von 06:30-09:30 Uhr. Die dezentrale Testung ist nur für jenes medizinische Personal vorgesehen, welches auch befugt ist, Abstriche selbst durchzuführen. Falls dies nicht zutrifft, ist die Anmeldung zur zentralen Testungsstelle notwendig.

Durchführung und Diagnostik der Abstrichentnahme:

- ❖ **Die Abstrichentnahme** sowie die Diagnostik **darf nur durch medizinisch geschultes Personal erfolgen.**
- ❖ Die Abstrichentnahme hat in Schutzausrüstung (FFP2-Maske, Visier, Mantel, Schürze, Handschuhe) zu erfolgen.

Positiver Antigentest:

- ❖ Bei positivem Ergebnis des Antigen-Schnell-Tests hat unverzüglich eine PCR-Testung in der MitarbeiterInnen-Abstrichambulanz (MC 3, Bau A, 1. OG ehem. Bibliothek, Tel.: 83 78625) bis spätestens 10:00 Uhr zu erfolgen (derzeit keine telefonische Anmeldung notwendig). Es wird festgehalten, dass **bei positivem Ergebnis** des Antigenschnelltests der **Dienst nicht fortgesetzt werden darf.**

Dokumentation:

- ❖ Die Dokumentation (Excel-File) der Antigen-Schnell-Tests wird dezentral vom jeweiligen Bereich/der jeweiligen Station selbst geführt. Gültigkeit: Medizinisches Personal
- ❖ Die Dokumentation (Excel-File) der Antigen-Schnell-Tests wird zentral vom administrativen Personal durchgeführt. Gültigkeit: Nicht-medizinisches Personal
- ❖ Alle ausgefüllten Excel- Listen (aktualisiertes Dokument - siehe Anlage) sind bitte verlässlich 1x pro Woche (jeden Freitag bis 12:00 Uhr) an personalservice@kepleruniklinikum.at zu senden.

Für genauere Informationen nehmen Sie bitte mit den jeweiligen Führungskräften vor Ort Kontakt auf.

MitarbeiterInnen-Testung am NMC

Derzeit kann am NMC jede Organisationseinheit pro Tag einem Mitarbeiter bzw. einer Mitarbeiterin zu einem definierten Zeitslot die Testung ermöglichen. Aufgrund der Komplexität der Planung wird darum gebeten, diese Planung genau und diszipliniert einzuhalten!

Die Testpersonen werden gebeten, sich zum vereinbarten Zeitpunkt im Mehrzwecksaal 1 einzufinden und eine FFP2-Maske zu tragen. Bitte auch das bereits ausgefüllte Datenblatt <http://dml.kepleruniklinikum.at/sites/KUK/C4ITDocuments/KUK00165.pdf> mitbringen, damit vor Ort der reibungslose Ablauf gewährleistet werden kann und die Wartezeiten so kurz wie möglich gehalten werden!

In Kürze wird es auch am NMC möglich sein, über das Terminmanagement-Tool im Intranet Testtermine zu vereinbaren. Informationen dazu folgen.

Grundsätzlich dürfen wir festhalten, dass die Teilnahme an den Testungen auf freiwilliger Basis erfolgt, wir jedoch eine breite Teilnahme sehr begrüßen.

Vielen herzlichen Dank!

Mit besten Grüßen

Ihre Kollegiale Führung

Mag. Günther Dorfinger, MBA

Simone Pammer, MBA

Priv.-Doz. Dr. Karl-Heinz Stadlbauer